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医
療
や
介
護
の
制
度
や
施
設
は
、
以
前
と
は
比
べ
も
の
に

な
ら
な
い
く
ら
い
充
実
し
て
い
ま
す
。
そ
の
結
果
、
高
齢
に

な
っ
て
体
が
不
自
由
に
な
っ
て
く
る
と
、
医
療
機
関
の
入
院

や
介
護
老
人
福
祉
施
設
に
入
る
こ
と
が
、
比
較
的
容
易
に
で

き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
ま
た
最
近
で
は
、
そ
う
す
る
こ

と
が
当
た
り
前
の
よ
う
な
風
潮
も
あ
る
よ
う
に
思
え
ま
す
。

　

で
も
中
に
は
、
で
き
れ
ば
在
宅
で
過
ご
し
た
い
、
在
宅
で

最
期
を
迎
え
た
い
と
本
人
が
希
望
し
て
お
ら
れ
た
り
、
で
き

れ
ば
そ
う
さ
せ
た
い
と
考
え
る
家
族
も
お
ら
れ
る
こ
と
と
思

い
ま
す
。

　

町
で
は
、
そ
の
よ
う
な
希
望
を
か
な
え
る
た
め
に
は
、
具

体
的
に
何
が
障
害
と
な
っ
て
い
る
の
か
、
ど
う
す
れ
ば
、
そ

う
い
う
希
望
を
か
な
え
る
こ
と
が
で
き
る
の
か
を
、
こ
れ
か

ら
検
討
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

こ
の
座
談
会
で
は
、
町
内
の
診
療
所
医
師
や
、
い
ま
家
で

介
護
を
し
て
お
ら
れ
る
方
な
ど
に
お
集
ま
り
い
た
だ
き
、
在

宅
医
療
や
在
宅
介
護
の
現
状
と
こ
れ
か
ら
に
つ
い
て
、
話
し

合
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

座
談
会

〜
在
宅
医
療
・
在
宅
介
護
に
つ
い
て
考
え
る
〜

今
、
な
ぜ
在
宅
か
？
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